



## CONIC Design Hauke Murken & Sven Hansen

Der Esstisch Conic ist ein Loblied geometrischer Grundformen: Oval oder rund ist die Platte, der Fuß von gleichen Grundrissen konisch aufsteigend. Dessen Säule ist aus dem durchgefärbten Mineralwerkstoff Cristalplant gefertigt, deshalb können eventuelle Verschmutzungen dort gut abgerieben werden.

Die lackierte oder furnierte MDF-Platte ist umlaufend schräg angeschliffen. Für die Conic Beistelltische haben die Designer kreisförmige Tableaux in verschiedenen Radien auf konische Säulenelemente gesetzt – und damit Beistelltische geschaffen, die zu fast jedem Polstermöbel passen.

The dining table Conic is an ode to basic geometric forms: the tabletop is oval or round, and the base rises conically in the same outline. Its plinth is made out of the imbued mineral material Cristalplant, which means that any dirt gathering there can be rubbed off with ease. The lacquered or veneered MDF top is bevelled around its circumference. For the Conic side tables the designers have placed circular tableaux with different diameters on conical plinth elements – thereby creating occasional tables which go with practically any upholstered furniture.

### CONIC

